
RD500, les riverains
maintiennent la pression
Mardi matin, une soixantaine de riverains a dévié la circulation en
provenance de la Haute-Loire

V isiblement les riverains du boulevard Fayol (ou RD 500) ne
veulent pas lâcher l'affaire sur la réalisation de la déviation.
Mardi matin de 7 heures à 9 heures au rond-point du Bas de

la Côte, une soixantaine de personnes a bloqué l'accès du boulevard
aux véhicules en provenance de la Haute-Loire. Du coup, le flot de
véhicules s'est retrouvé dans le quartier de Gaffard et plus générale-
ment sur la commune du Chambon-Feugerolles. Un coup d'éclat
revendiqué par la présidente de l'association des riverains appelous,
Rosemarie Blondeau : « nous continuons le combat car nous devons
être enfin entendus. Nous voulons cette déviation. Aujour-d'hui, not-
re objectif est de montrer l'énorme quantité de voitures et des
camions qui fréquentent cet axe en début de matinée. Nous avons
recensé quelque 960 véhicules en une heure et demie alors qu 'il avait
été conseillé aux automobilistes de ne pas utiliser la RD 500 ce
matin. Onl'ad 'ailleurs clairement ressenti puis qu 'il y a eu beaucoup
moins de camions que d'habitude. C'est dommage. »

« UN CADEAU POUR J.-F. BARNIER »
Au delà du symbole, les riverains du boulevard Fayol ont aussi sou-
haité adresser un message au maire du Chambon-Feugerolles, Jean-
François Barnier, farouchement opposé à la déviation de la RD 500.
« En déviant le trafic de la Haute-Loire vers Le Chambon-Feugerol-
les, nous faisons un petit cadeau à monsieur Barnier afin qu 'il pren-
ne conscience de l'importance de la circulation sur le boulevard
Fayol. C'est bien dépenser à ses électeurs. Et bien nous, nous pen-
sons à notre sécurité, souligne Rosemarie Blondeau avant d'ajouter,
il serait temps que chacun fasse un peu afin que l'on trouve une solu-
tion à ce problème. »

Mardi matin, l'association des riverains du boulevard Fayol a bloqué
l'accès aux véhicules en provenance de la Haute-Loire.

En attendant, l'association des riverains du boulevard Fayol reste
pleinement mobilisée. « On va continuer les actions dans les semai-
nes à venir. On ne va pas s'endormir. On ira vraiment jusqu 'au bout,
jusqu 'à ce que nous obtenions la déviation de la RD 500 » ajoute
Rosemarie Blondeau. Rendez-vous est donc pris avant l'été pour des
nouvelles actions.
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